

式辞

すでに夏近きといえる、今日のこの日に、入学式を迎えられましたことを、心よりお喜び申し上げます
本年度、入学を許可いたしました第十八期生、二百名の新入生のみなさん、保護者の皆様、ご入学おめでとうございます

二月の入試以来、長い自宅待機、分散登校、みなさんのこれまでの辛抱と努力を讃えるとともに、教職員一同、心より歓迎いたします

新型コロナウイルスの影響により、このような時期に入学式を挙行いたしますことは、誰もが想像できなかったことです

本日、ご列席賜りました保護者の皆様、改めて感謝申し上げます

さて、本校は、美術・工芸・デザインを専門に学ぶ高校として、日本一の高等学校です
日本全国の美術系専門高校の本部は、本校が務めています

本校では、将来、プロとして、日本はもとより、世界で活躍することを目標に、教育を進めています
これまでも、数多くの作家・デザイナーを始め、一般の仕事をしながらも、生涯に渡って制作活動続ける卒業生を輩出しています

みなさんが、身に付けるべきことは、圧倒的な実技の力、表現の力はもとより、「プロデュース」「コミュニケーション」そして、「企画」「発信」する力です

そのために、本校では、いち早く、スマートスクール化を進めています

生徒全員が自分のタブレットを活用して基礎学力を向上させ、「企画」「発信」する力を付けていきます
これからの三年間、先生方の指導・支援を受けて、学習活動・学校行事・制作活動・部活動に、精一杯の力を発揮してください

本校は、自由闊達な表現を求める学校です

一方で、校則、規律・規範を真摯に守ることも求めています

そして、他人の痛みを感じるとることができる心を、養うことも求めています

常に、誠実、真面目を通し、高校生活を有意義なものにしてください

「港南造形生」としてのプライドを持って行動してください

保護者の皆様、家庭と学校の連携は、教育の礎です、まだしばらく、この状況が続きますが、いかなる場面でも連携し、家庭と学校が一つのチームとなり、子どもたちを温かく、時には厳しく、見守っていくことが大切です

保護者の皆様と教職員が協力して支援していけますよう、どうぞよろしく願いいたします

新入生のみなさん一人ひとりが、この港南造形高校で、いきいきと力を発揮し、飛躍されることを祈念し、式辞といたします

令和二年六月十五日
大阪府立港南造形高等学校
校長 仲谷 浩